

亀城小だより

文 禮

令和7年9月19日（金） 第5号



刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

2学期始業式

9月1日（月）、久しぶりの登校は、どの子どももよい表情をしていました。夏休みに作った工作や理科研究など、作品展への出品作品を手に、元気に登校することができました。始業式で、校長先生が校訓の「ともどもやろう」を示され、

2学期の授業や行事を仲間と共にがんばりましょうと声をかけられました。続いて行われた学校集会では、夏休みに「愛知県青少年赤十字刈谷・安城地区小学校リーダーシップ・トレーニング・センター」に参加した6年生のお話を聞きました。



校長先生のお話



夏休みの活動について発表 6年生

夏休み作品展

9月3日（水）～5日（金）には、創意工夫工作や理科研究などの作品展が行われました。今年も、子どもたちの「探究心」が感じられる素晴らしい研究や作品が見られました。各教室では、事前に工作や研究の発表を行い、子どもたちは自分が、作りたい、調べたいと思って取り組んだ内容を誇らしげに発表する姿がありました。見学した児童は、熱心に他学級や他学年の作品を見学し、興味あるアイデアを見つけると足を止め、説明を熱心に読み込む姿が見られました。多くの保護者のみなさまにもご参観いただき、ありがとうございました。



作品展示の様子



教室の研究発表の様子 4年

音楽鑑賞会

9月9日（火）に音楽鑑賞会が行われました。Sin企画の「モーツァルティアーデ」を聴きました。2部制で、前半の部で低学年、後半の部で高学年が鑑賞しました。モーツァルトが、自分の作曲した曲を、大谷研人氏（ピアニスト）、井上雅人氏（バリトン歌手）に演奏をお願いする形で、子どもたちに楽しく音楽を聴かせていました。モーツァルトだけでなく、ビゼーのカルメンや、日本のポップスもあり、子どもたちは、音楽の世界に引き込まれていました。



2学期授業参観

9月12日(金)に、2学期の授業参観が行われました。どの学年も、夏休みや9月が始まってから間もない期間で学習してきた様子が分かる掲示物などを準備し、保護者の皆様に見ていただきました。授業参観も子どもたちは、すがすがしい姿を見せ、意欲的に発言したり、友達の意見をしっかりと聞いて考えを深めたりすることができました。



授業参観の2年生の様子



授業参観の3年生の様子



授業参観の5年生の様子

PTA 社会学級、給食参観

授業参観後、PTA 社会学級として、スマホ依存防止学会上席アドバイザーの富岡ひとみ先生と、坂本雅史先生が「スマホやゲーム、なかなかやめられないそのわけは・・・～子どもの脳を守るため保護者ができること～」を講演していただきました。スマホには依存性があり、依存症になると、脳が変化してしまうこと、依存症は、回復することはあるが治癒はないことなどを、分かりやすく説明いただきました。約150人の保護者が参加され、真剣に聴き入る姿が見られました。その後、PTAの総務委員会が中心となって、1年生の給食参観を行いました。給食参観は、食の大切さを保護者と共に考える上でも大切な場となっていると感じました。授業参観、PTA 社会学級、給食参観、たくさんの方々にご参観いただき、ありがとうございました。



PTA 社会学級の様子



PTA 給食参観1年生

ワールドスタディ講座

9月10日(水)に6年生で、ワールドスタディ講座「つながりに気づき・つながりを築く～我ら地球市民！世界を日本をふりかえる～」が行われました。6年生が行っている「亀城万博」の探究学習の一環として、世界には様々な課題があり、それが自分自身にもつながっていることを学びました。グループ活動では、社会科で学習した日本国憲法についても意見が飛び出し、6年生の自分たちで「問い」をもち、自分たちで学びを深める姿勢を見ることができました。

